

昨年、日本で初めて『このとりのゆりかご』（赤ちゃんポスト）を開設されました慈恵病院院長の蓮田太二先生の講演会を大阪市で開催致しました。ご講演の中で、熊本市にある『このとりのゆりかご』に関西からも、赤ちゃんを預けに来る母親が多いこと、又、慈恵病院の「妊娠 SOS 相談」には関西の妊婦の相談が多い事を知った参加者から、『このとりのゆりかご』が関西にも必要ではないかとの声が上がりました。

そこで、関西にもう一つの『このとりのゆりかご』の開設と『妊娠 SOS 相談事業』の立ち上げを目指して、この度『このとりのゆりかご IN 関西』実行委員会を発足し、発足記念大会を、来る 3 月 19 日(土)に開催する運びとなりました。チラシを同封いたします。

関西でも、赤ちゃんが遺棄され亡くなる事件が後を絶ちません。親に捨てられる子も、神様は見捨てられないと私どもは考えます。

一人一人の声が集まることの大切さを思うとき、3 月 19 日に、皆様にお越し頂きますことが大きな力となると存じます。ご多用の中、恐縮でございますが、何とぞ宜しくお願い申し上げます。当日のお越しを心よりお待ちしております。

敬具

2016年2月23日

このとりのゆりかご IN 関西

代表世話人 人見滋樹